



Kleine Veränderungen zeigen Wirkung

Der Mensch verbraucht natürliche Ressourcen für alles, was er tut. Das lässt sich nicht vermeiden. Wir können aber zu einem guten Teil beeinflussen, *wieviele* Ressourcen und *wieviel* Energie wir brauchen. Schon kleine Änderungen zeigen Wirkung.

Ein paar Beispiele:

- Wohnen: das Licht löschen in den Räumlichkeiten, die gerade nicht benutzt werden
- Essen: ab und zu fleischlos kochen
- Konsumieren: Artikel von guter Qualität kaufen, die lange halten
- Unterwegs sein: kurze Strecken zu Fuss oder mit dem Fahrrad zurücklegen

Solche Massnahmen schonen nicht nur die Umwelt, sondern auch das Portemonnaie!

August 2019